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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 72с., 9 рис., 25 табл., 59 источников.
РАЗВИТИЕ, САНАТОРНО-КУРОРТНЫЕ УСЛУГИ, РЫНОК, 

САНАТОРНО-КУРОРТНОЕ ЛЕЧЕНИЕ, ЛЕЧЕБНО-ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЙ 
ТУРИЗМ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ.

Объектом исследования является рынок санаторно-курортных услуг 
Республики Беларусь.

Предметом исследования является развитие рынка санаторно-курортных 
услуг Республики Беларусь.

Целью дипломной работы является изучение рынка санаторно-курортных 
услуг Республики Беларусь и разработка путей повышения его экономической 
эффективности.

При выполнении работы использовались методы: сравнительный анализ, 
графический, факторный анализ.

Элементы научной новизны: выявлены проблемы в развитии санаторно­
курортного комплекса и предложены варианты повышения эффективности работы 
данного комплекса путем внедрения новой программы отдыха и более тесного 
сотрудничества с туристическими фирмами.

Области возможного практического применения: санаторно-курортное дело 
и в учебный процесс.

Краткосрочный отдых является лучшим источником информации о 
медицинских возможностях и уровне сервиса в санаторно-курортных 
учреждениях. Этот вид услуг может приносить прибыль в сезоны наименьшего 
спроса на услуги санаторно-курортных учреждений. Отдых на уик-энд в 
санаторно-курортных учреждениях Беларуси в несколько раз дешевле и часто 
полноценнее, чем в зарубежных SPA- и wellness-центрах, что при условии 
высокого уровня обслуживания может усилить внутренний туризм и притягивать 
иностранных туристов.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

(Подпись студента)



ABSTRACT

Thesis: 72 pp., 9 pics, 25 tables, 59 sources.
Keywords: development, health resort services, market, health resort treatment, 

medical and health tourism, efficiency.
The object of the study is the market of health resort services of the Republic of 

Belarus.
The subject of the research is the development of the market of health resort 

services in the Republic of Belarus.
The purpose of the thesis is to study the market of sanatorium services of the 

Republic of Belarus and develop ways of its economic efficiency.
When performing the work, the following methods were used: comparative 

analysis, graphical, factorial analysis.
Areas of possible practical application: health resort business and in the 

educational process.
The area of possible practical use is the use of the materials of this work in 

improving the efficiency of sanatorium-resort organizations of the Republic of Belarus.
Short-term rest is the best source of information about medical possibilities and 

the level of service in sanatorium-and-spa institutions. This type of service can be 
profitable during the seasons of the least demand for the services of sanatoriums and 
resorts. Weekend holidays in the health resorts of Belarus are several times cheaper and 
often more complete than in foreign SPA and wellness centers, which, subject to a high 
level of service, can enhance domestic tourism and attract foreign tourists.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(Student’s signature)
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